

# **EL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y EL SECRETARIO GENERAL DEL PSOE PROPONEN A SUS REPRESENTANTES DE LOS CONSEJOS DE ADMINISTRACIÓN A EVARISTO DEL CANTO PARA PRESIDIR LA NUEVA CAJA**

**29, sept, 2010.** El presidente del Partido Popular de Castilla y León, Juan Vicente Herrera y el Secretario general del Partido Socialista en la Comunidad, Oscar López, han consensuado el nombre de Evaristo del Canto como candidato a presidir la futura caja resultante del proceso de fusión entre Caja Duero y Caja España.

Esta será la propuesta que trasladen a sus representantes en el Consejo de Administración, en cuyo seno se deberá tomar el acuerdo formal de su designación.

Evaristo del Canto es un profesional de reconocido prestigio en el ámbito financiero. Ambas fuerzas políticas valoran muy positivamente su trayectoria profesional y la aportación que la misma pueda suponer para la futura caja. Su perfil coincide plenamente con los criterios de la nueva regulación de la Ley de Cajas de Castilla y León, recientemente aprobada por el Gobierno Regional y convalidada por las Cortes de Castilla y León, que incide claramente en los criterios de profesionalización y experiencia.

Ambas fuerzas políticas consideran que la designación de este candidato contribuiría a complementar la figura del futuro Director General, Lucas Hernández, conformando ambos un equipo altamente cualificado y de reconocido prestigio y que supone un aval para el funcionamiento de la futura entidad y su reconocimiento en los mercados financieros nacional e internacional.